

FUNCIÓN

LAS OTRAS 100

Tras reconocer la violación como un delito, un grupo de mujeres encabezado por Catherine Deneuve señaló que #MeToo creó un clima propio de una sociedad totalitaria y puritana. El coqueteo no es una agresión, definen.



Foto: AFP

ADRENALINA

LES SALEN PLUMAS

El francés Jérémy Ménez y el colombiano Andrés Ibarquén ya llegaron a México para reforzar el ataque de las Águilas.



Fotos: Especial



ADVIERTEN POR TRAICIONES Y PALOMEAN A ADVERSARIOS

Meade llamó a evitar que la traición sea un signo de la política y advirtió que hay quien engaña para dividir a México. López Obrador aseguró que Margarita Zavala, aspirante independiente a la Presidencia, es su más cercana competidora de acuerdo con algunas encuestas. Anaya dijo que de ganar el 1 de julio "quien haya robado dinero lo tendrá que devolver".

PRIMERA | PÁGINAS 4 Y 5

INSEGURIDAD ACECHA

ATRACAN, OTRA VEZ, EN EL SENADO

A pesar de la vigilancia de las policías federal y capitalina, la parrilla de una camioneta de la bancada del PAN fue robada el lunes afuera del recinto legislativo. En octubre, ladrones hurtaron la planta de luz de un periódico y un día después un reportero de Grupo Imagen fue asaltado y herido.

PRIMERA | PÁGINA 2



Fotos: David Solís

BANXICO YA TOMÓ MEDIDAS: EXPERTOS

2017 cerró con una inflación de 6.77%

El aumento general de los precios el año pasado fue presionado por las alzas en los energéticos, alimentos, tarifas aéreas y servicios turísticos

POR FELIPE GAZCÓN

El año pasado cerró con una inflación de 6.77%, la más alta en los últimos 17 años de acuerdo con datos del Inegi.

En el último año del sexenio de Ernesto Zedillo, el indicador llegó a 8.96% y en 2016 cerró con 3.36%, la mitad de la tasa anual registrada en 2017.

Las cifras oficiales señalan que la inflación general del pasado diciembre fue de 0.59% debido al incremento del jitomate, las tarifas aéreas y los servicios turísticos en el marco del asueto navideño.

El índice de precios de la canasta básica tuvo un incremento de 0.66% en el último mes de 2017, para una tasa anual de 9.61%. En el mismo mes de 2016 estas cifras

Los precios serán estables en 2018: Secretaría de Economía

Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía, aseguró que este año los precios al consumidor se estabilizarán, ya que las alzas recientes en productos básicos son temporales.

"La cotización del kilo de tortilla se ha comportado de forma estable y no está moviendo el índice inflacionario", sostuvo.

fueron de 0.41% mensual y de 2.82% anual.

Carlos Capistrán, economista en jefe para México y Canadá de Bank of America

Afirmó que el gobierno vigila la evolución de los precios de los alimentos de la canasta básica, monitoreo en el que observaron variaciones en el huevo, cuyo kilo subió 5%, pero en la tortilla y la leche no hay movimientos que incidan en la inflación.

— Lindsay H. Esquivel
DINERO | PÁGINA 6

PREVEN ALZA DE 1.6% EN EL PIB ESTE AÑO

La economía del país resentirá el apretón monetario por las elevadas tasas reales del Banco de México, estimó Bank of America Merrill Lynch.

DINERO | PÁGINA 9

generaría más inflación. Sin embargo, aseguró que el Banco de México aplicó la medicina adecuada al anticiparse con el alza de tasas, por lo que ahora sólo falta esperar la baja de precios.

DINERO | PÁGINA 6

QUERÉTARO



Foto: Especial

VERACRUZ



Foto: Especial

TABASCO



Foto: Especial

NA NA NA NA NÁ: UN HIT MUNDIAL

Las versiones regional mexicana y electrónica de la música del spot de Movimiento Ciudadano están en el sitio uno y dos de la lista Viral 50 México de Spotify. La primera adaptación incluso encabeza Viral 50 Global, por encima de Justin Timberlake.

PRIMERA | PÁGINA 6

HACIENDA NIEGA REVANCHA; CORRAL IRÁ ANTE LA CORTE

José Antonio González Anaya, secretario de Hacienda, indicó que la dependencia está transfiriendo en tiempo y forma a Chihuahua todos los recursos que marca la ley. El gobernador de esa entidad adelantó que promoverá una controversia constitucional por las partidas federales que le han sido negadas.

PRIMERA | PÁGINA 7

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfías	4
Jorge Fernández Menéndez	8
Leo Zuckermann	9
María Amparo Casar	10
Carlos Ornelas	11
Yuriria Sierra	12
Enrique Aranda	18



Millonada para el sector energético

El actual sexenio cerrará con una inversión superior a los 100 mil millones de dólares en la materia.

PRIMERA | PÁGINA 8

DEFENSA DE AXEL ARENAS

Acusan indagatoria deficiente de PGJ en asesinato de modelo

Desde el día de su captura, el actor declaró que tenía forma de comprobar que el día del crimen no estaba en el país, aseguró el litigante

POR GERARDO JIMÉNEZ

La Procuraduría capitalina fue laxa al investigar el asesinato de la argentina Karen Ailén, lo que derivó en la detención errónea de Axel Arenas, aseguró Emiliano Robles Gómez-Mont.

El abogado del actor, a quien se le acusó del homicidio pero no fue vinculado a proceso, afirmó que el día de su detención, Arenas declaró al MP que podía comprobar que se encontraba fuera de México cuando ocurrieron los hechos, lo que nunca fue contemplado por las autoridades capitalinas.

"Nunca fue materia de investigación si él estaba o no en el país. La PGJ no sabía y no tenía en conciencia que él estaba fuera del país", señaló a Excelsior.

COMUNIDAD

EXPRESIONES

ESTRENO POR TODO LO ALTO

La santa furia, pieza sinfónica que César Tort Oropeza dejó lista antes de fallecer en 2015, y que está inspirada en Fray Bartolomé de las Casas, se estrenará el 23 de febrero en la Sala Principal de Bellas Artes.



PASEO DE LA REFORMA CICLOVÍA ESTRENA LOOK

Para hacerla más notoria y agradable a la vista, el Gobierno de la CDMX pinta de verde la carpeta de rodamiento de la ciclista. El primer tramo rehabilitado, ubicado entre la Diana y el Ángel, luce la nueva imagen y también nuevos bolardos.

COMUNIDAD | PÁGINA 2

Foto: David Solís

LA FEDERACIÓN NO ME PRESIONÓ: YUNES LINARES

El gobernador de Veracruz afirmó que lleva buena relación con el gobierno federal, que nunca le puso obstáculos para investigar a Javier Duarte.

PRIMERA | PÁGINA 16

DESCARTAN OLA DE MARIJUANA PARA TIJUANA

La liberación de la venta de cannabis con fines recreativos en California no llenará la ciudad fronteriza mexicana con dicha droga: activista.

PRIMERA | PÁGINA 16